



HALTE n°2 : Le canal de Broût-Vernet

Les terrains qui accueillent, aujourd'hui, les lotissements, Georges Fondrat, des Tilleuls et du Bois de Broût, ont longtemps été une zone humide et marécageuse. Afin de drainer cette partie de la commune et d'assainir la zone centrale (Mairie, Ecole, Poste, Grand'Rue), un canal a été creusé en bordure de la rue de la Chaume.

Pour l'histoire

La page 11 du livre de cartes postales de Jacques Perret « l'album de mon village » Azi la Garance 2003, atteste de la présence de ce canal où certains allaient pêcher les grenouilles quand d'autres retiraient la glace qui le recouvrait pour simuler une journée de pêche du morse en région polaire. Ce canal est resté visible jusque dans les années 1960.

Ce canal est ici matérialisé par la bande végétalisée que l'on distingue en bordure du terrain à l'arrière de l'école.



Plan cadastral de 1805

le réseau d'eau
avec son canal

